

# かりえ地域づくり

No.11 | 2023.11.20



今年も秋祭りがにぎやかに開催されました。住民総参加のお祭りは、今では珍しい田舎の風景です。年々観光客も増えているように思います。



大迫力！



子どもたちもがんばりました

## スマホで見えてみて★

今年のお祭を、動画クリエイターのマーフィーさんが撮影してくださりました。ぜひご覧ください。



iyashihochi914



IYASHIHOCHI914

## 狩江のみんなの公式LINE活用していますか？



かりとりもさくの会では、地域づくり活動センターと協働して、狩江の公式LINEを運営しています。地域で行われるイベントの宣伝や情報。「センターだより」や「地域づくりだより」をカラーで掲載しています。また、近日中に行われる交通規制の情報や地域内外の情報も投稿しています。ぜひ、お友達登録をして、公式LINEを活用してください。LINEの利用や登録の仕方が分からない方は、遠慮なくセンターにお問い合わせください。

## スマホで撮影した、地域の風景や暮らしの一幕を投稿してみませんか？

公式LINEのお問い合わせボタン（コンテンツ）に、写真とタイトルをつけて送信してください。その時の状況や感想なども添えていただくと嬉しいです。提供いただいた写真は、次回の文化祭や公式インスタグラムで掲載されます。

### 投稿の仕方



①公式LINEを友たち追加。



ホームページ



②お問い合わせコンテンツを選択



アクセス



- ③トークを使って
- 写真
- ニックネーム
- タイトルを送信！



## そろそろあの空き家 考えてみませんか？

近年の少子高齢化と人口減少、核家族化の進行により、狩江地区でも空家が増加し、適正な管理がなされていない空家も増え、周辺にお住まいの方々に迷惑がかかるという問題が発生しています。かつてお住まいだった家、もしくはご親族がお住まいだった家は大丈夫ですか？かりとりもさくの会では空き家を移住者に貸したり、譲渡などを行って利活用するお手伝いを行っています。ご家族とご相談の上、除却(解体)や利活用をご検討ください。



## 市民と議会との意見交換会が 行われました

11/7 地域づくり活動センターにて、市民と議会との意見交換会の場が設けられました。はじめに地域の活動について発表し、両者の意見交換を行いました。地域からは、もさくの会、区長会、子育て世代などが参加し、空き家問題、地域医療や学校行事についての意見が出され、地域の問題解決や、人口減少問題を提議し、話し合いが進められました。

## UPCOMING EVENTS

DAILY REMINDER :11/22 ~ 11/24

### 就学旅行生がやってきます

11月22日から修徳高等学校（東京都）が民泊体験にきます。各家庭に入って、農山漁村生活体験やみかん収穫などの家業のお手伝いをしながら、地域の「もの・ひと」に触れます。どうぞ地域の皆さま、暖かい見守りをよろしくお願いします。



DAILY REMINDER :11/28 ~ 12/19

### みかんインターンが やってきます

11月28日より、首都圏に住む大学生が農業研修にやってきます。今年2年目の冬を迎えた「ワカモノのチカラ」事業。柑橘栽培、収穫の大変さを実感しながら、ここでしか味わえない体験をしてもらえるよう、しっかり彼らをサポートしてまいります。

### 段々畑の見学&収穫体験について

みかんの最盛期に向けて、段々畑の見学や収穫体験の受け入れが急増しています。農家の皆様、近隣の皆様にはご迷惑をおかけします。農道の散策について十分注意を払っておりますが、何かありました、もさくの会へご連絡ください。

